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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE  
 

DEL 18 DICEMBRE 2019 ALLE ORE 17.30 
 

 
Il Consiglio della Circoscrizione 1 “Centro-Crocetta”  convocato nelle prescritte forme, nella sala 
delle adunanze consiliari nel Centro Civico di Via Bertolotti 10, alla presenza del  Vice Presidente 
Martinez e dei  Consiglieri: 
 
 
 
AMBROGIO Paola GRITTI Ilaria RE Alberto  

BADINI CONFALONERI Alfonso GUGLIELMOTTI Enrica SANNA Alessio  

BALENA Davide NICOLA Francesca SANTIANGELI Amalia  

BENEDETTI Paolo PASCALE Giuseppe STRANIERO Giovanni  

CASTIGLIONE Dorotea PENSI Debora TAGLIAFERRI Federico  

CATANZARO Angelo POGGIO Graziella VALLINI Walter  

GAMBA Serena PONTE Thomas   

 
 

   

E quindi in totale, con il  Vice Presidente n. 21  Consiglieri presenti. 
Risultano assenti i Consiglieri  Averna,  Casolati,  Guerrini,  Santangelo. 
Con l'assistenza del Segretario Giuseppe COSSIO 
ha adottato in  
 
 

o SEDUTA PUBBLICA 
 
 
il presente provvedimento così indicato all'ordine del giorno: 
 
 
INTERPELLANZA (EX ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO) AVENTE 
AD OGGETTO: CHE FINE FANNO I SOLDI DELLE MULTE? 

 
 
 



N. doc. 118 
 

Circoscrizione Amministrativa n. 1 
Centro-Crocetta 

 
 
 
INTERPELLANZA (EX ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECEN TRAMENTO) 
AVENTE AD OGGETTO: CHE FINE FANNO I SOLDI DELLE MUL TE? 
 

PREMESSO CHE: 
 

• l’articolo 208 del "Nuovo codice della strada", decreto legisl. 30 aprile 1992 n. 285, aggiornato con 
decreto legisl. 10 sett. 1993 n. 360 , d.P.R. 19 apr. 1994 n. 575, decreto legisl. 4 giugno 1997 n. 143, 
legge 19 ott. 1998 n. 366, d.m. 22 dic. 1998, si occupa dei proventi delle sanzioni amministrative 
pecuniarie; 

• per ciò che concerne le entrate, derivanti dalle riscossioni delle sanzioni amministrative pecuniarie, il 
comma 4 dell’art. 208 del codice della strada stabilisce che il  50%  è di libera disposizione dell’Ente 
locale che lo ha incassato e un altro 50% è invece vincolato per legge a determinati usi, tra cui la 
manutenzione stradale; 

 
PRESO ATTO: 

 
• che il Consiglio  della Circoscrizione 1  ha votato in data 25 settembre 2019  il provvedimento n. 

Doc.  73  Mecc. 2019 03934/84; 

• che con nota prot. n. 17861, acquisita dalla Circoscrizione 1 in data 7 agosto 2019 con prot. n. 3789, 
la Direzione Infrastrutture e Mobilità, Area Infrastrutture, Servizio Suolo e Parcheggi, ha richiesto, ai 
sensi degli artt. 43 e 44 del Regolamento Comunale del Decentramento, l’espressione del parere di 
competenza della Circoscrizione in merito al Progetto di fattibilità tecnica ed economica “Interventi 
straordinari sulle pavimentazioni delle vie strade e piazze della Città – suddivisi in 12 lotti. Bilancio 
2019”; 

• che, esaminata la richiesta di parere in oggetto, preso atto dei lavori delle IV Commissione 
Permanente, riunita in data 11 settembre 2019, il Consiglio della Circoscrizione 1 ha espresso in 
merito al Progetto di fattibilità tecnica ed economica “Interventi straordinari sulle pavimentazioni 
delle vie strade e piazze della Città – suddivisi in 12 lotti. Bilancio 2019” parere sfavorevole ritenuto 
che, pur considerando con attenzione gli interventi individuati, è indispensabile una valutazione 
complessiva rispetto all’attuale fabbisogno manutentivo dei sedimi stradali e pedonali del territorio 
Circoscrizionale e, in particolare, ritenuto che le risorse economiche destinate alla manutenzione 
straordinaria, nonché la drastica riduzione di quelle assegnate alla manutenzione ordinaria, non 
consentono un risanamento diffuso e un’adeguata messa in sicurezza del suolo pubblico 
Circoscrizionale. 

 
INTERPELLA LA SINDACA E GLI ASSESSORI COMPETENTI PE R SAPERE: 

 
• Quante sono le sanzioni amministrative pecuniarie emesse nel 2018 nel Comune di Torino e quindi 

quale somma è stata raccolta complessivamente 

• Quale somma è stata destinata al capitolo delle manutenzioni delle nostre strade al bilancio di Torino 



• Quanto delle riscossioni delle sanzioni amministrative pecuniarie sono state destinate alla 
Circoscrizione 1, per la manutenzione delle strade del nostro territorio; 

• Quali interventi diretti sono stati realizzati sul territorio della Circoscrizione 1 con i proventi delle 
sanzioni amministrative pecuniarie  

 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ha riferito, oltre al Vice Presidente Martinez, il Consigliere Catanzaro. 
 
 

IL  VICE PRESIDENTE 

 
 

Invita i Consiglieri  a votare la proposta di interpellanza mediante votazione elettronica. 
 
Al termine della votazione il  Vice Presidente proclama il seguente risultato: 
 
Risulta fuori aula al momento della votazione il Consigliere Vallini. 
 
Non partecipa alla votazione, ai sensi del 2° comma dell’art. 27 del vigente Regolamento del 
Consiglio circoscrizionale, il Consigliere  Balena. 
 
PRESENTI:                                                                     N. 19 
ASTENUTI:                  N. 2 (Castiglione, Gamba) 
VOTANTI:                                                                      N. 17 
VOTI FAVOREVOLI:                                                  N. 17 
 
  
Per l’esito della votazione che precede  

 

 

IL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 

DELIBERA 

 

Di approvare l’interpellanza (ex art. 45) avente ad oggetto: “CHE FINE FANNO I SOLDI DELLE 
MULTE?”.  
 
 
 
 
 
 
 


